

Economíahoy.mx

Gobierno paga entre 250 y 300 mdd al año a calificadoras, AMLO les pide que sean profesionales

[ECONOMÍAHOY.MX](#) - 11:08 - 16/08/2019

- **Las agencias calificadoras que evalúan a México son Fitch Ratings, Moody's y Standard & Poor's**

El gobierno federal contrata el servicio de tres agencias calificadoras a las que les paga entre 250 y 300 millones de dólares anuales, así lo informó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Durante su conferencia matutina López Obrador indicó que podrían contratar el servicio de dos de ellas según los requerimientos del "mundo de las finanzas".

"Nosotros decidimos mantener a las tres y se paga un servicio. A lo mejor eso no se sabía y es bueno que se conozca", enfatizó.

El funcionario dijo que su administración llegó a corregir la caída en la producción y a apoyar a la petrolera mexicana y [las calificadoras comenzaron a hacer observaciones negativas sobre la calificación de México y de Pemex](#), por lo que les pidió un mayor cuidado y profesionalismo en sus análisis.

"Apenas llegamos, empiezan a bajar la calificación. Entonces es muy injusto, pero no podemos nosotros meternos a denunciarlos legalmente", apuntó.

Las agencias calificadoras que evalúan el riesgo crediticio de México son Fitch Ratings, Moody's y Standard & Poor's, las primeras dos ya han hecho cambios en la calificación de México mientras que la tercera ha emitido una serie de advertencias.